

# *Cienfuegos recibe a brigadas de la Salud enfrentando la Covid-19 (+Audio)*

---



RHC

Por. Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 10 ago (RHC) Dos brigadas integradas por unos 60 profesionales de la Salud Cubana, fueron recibidas en el parque José Martí, de esta ciudad, y con el agradecimiento de los cienfuegueros, las cuales de inmediato se incorporaron a los servicios asistenciales hospitalarios enfrentando la Covid-19.

Les dio la bienvenida el miembro del Secretariado del Comité central del Partido Comunista de Cuba, Félix Duarte Ortega junto con la primera secretaria del Partido en la provincia, Maridé Fernández Lopez y el Gobernador Alexandre Corona Quintero.

Respondiendo a la situación epidemiológica muy compleja, que enfrenta la provincia regresó de Matanzas una brigada de enfermeros intensivistas, que apoyaba aquel territorio. Desde la República Bolivariana de Venezuela llegó la otra, con enfermeros de todas las provincias cubanas.

El Director de Salud en Cienfuegos, Doctor Salvador Tamayo Muñiz dijo que vinieron a reforzar la atención a pacientes ingresados en el Hospital Gustavo Aldereguía Lima y en el Centro de Especialidades Ambulatorias Héroes de Playa Girón.

Yordan Cabrera Acosta, Jefe de la brigada de enfermería incorporada en el Hospital Doctor Gustavo Aldereguía, a solo dos días del regreso a la Patria desde Venezuela expresó a esta reportera que ya salvan vidas humanas, fruto de la misión.

Próximamente arribará a la Perla del Sur un grupo de personal especializado integrante de brigadas del Contingente Internacionalista Henry Reeve para unirse a la lucha contra la pandemia que aquí presenta cifras altas de infestados y de muertes por la pandemia.

“A trabajar con nuestro pueblo, dice, y estar donde la Revolución nos necesite, el tiempo que sea necesario. Llevábamos unos 25 meses en la hermana República de Venezuela, y vamos a estar aquí brindándolo todo por la Revolución”.

Restringen movilidad en Cienfuegos

El Grupo Temporal de Trabajo antiCovid-19 en esta provincia del centro y sur adoptó nuevas medidas ante la incidencia muy alta de enfermos con la pandemia. Redujeron la movilidad en la Perla del Sur hasta las 3:00 pm.

A la 1:00 pm cierra el mercado incluyendo el expendio de alimentos, las unidades de la Corporación CIMEX S.A, sucursales bancarias y el trabajo de negocios no estatales

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266581-cienfuegos-recibe-a-brigadas-de-la-salud-enfrentando-la-covid-19-audio>



**Radio Habana Cuba**